



## Ostereiersuchen 24. März 2008

Ein ereignisreicher Ostermontag war dies für die Jugend der WSG – und das nicht unbedingt wegen der versteckten Ostereier. Hier war Sabine kurzfristig eingesprungen und hatte die Süßigkeiten besorgt und auch auf dem Gelände versteckt.

Viel wichtiger waren aber wohl andere Ereignisse. Thomas hatte ein Fußballtor besorgt und aufgebaut – dies wurde auch gleich in Betrieb genommen.

In der Woche vorher war endlich auch der als Jugendraum vorgesehene Bauwagen geliefert worden und stand auf dem Parkplatz. Mit vereinten Kräften wurde er dann erst einmal auf die Rasenfläche geschoben – und demnächst wird er dann auf seinen endgültigen Platz kommen.



Die Kinder und Jugendlichen der WSG haben in ihrer Versammlung erste Überlegungen angestellt, wie er denn nun ausgebaut werden soll; und sie haben dabei auch festgelegt, dass ihnen dabei nicht zu helfen ist, es soll alles von ihnen selbst erarbeitet werden.

Gleichzeitig haben sie sich in ihrer Versammlung noch einen neuen Jugendwart gewählt – bzw. genauer gesagt zwei. Kaja soll das Amt übernehmen und Melanie will sie dabei tatkräftig unterstützen – viel Erfolg dabei, es wartet jetzt ja erst einmal genügend Arbeit auf euch.

Den Erwachsenen blieb an diesem Ostermontag nichts anderes übrig, als den mitgebrachten Kuchen, Kaffee und Sekt zu vernichten. Ihr Rat und ihre Hilfe war nicht weiter gefragt – und das ist auch gut so!



Bernhard Nentwich